

ACHTUNG NAZI-PAAR!



Das Nazi Paar Alruna Kubitschek (links) und Tilmann Hauser (rechts) ist mit ihrem kleinen Kind am 18. April 2021 nach Löbtau in die **Malterstraße 32** ins Erdgeschoss gezogen. Beide sind seit Jahren in der radikalen Rechten bestens vernetzt und aktiv. Alruna Kubitschek ist als Freibund-Führerin aufgefallen, einer Nachfolgeorganisation der verbotenen Heimattreuen Deutschen Jugend (HDJ), außerdem ist sie Tochter des Fascho-Vordenkers Götz Kubitschek und Tilmann Hauser ist in der Identitären Bewegung aktiv.